

## Fußball-EM-Fieber sinnvoll genutzt

## Benefizaktion für Bundesverband Kinderhospiz e. V. übertrifft alle Erwartungen

Bereits zum dritten Mal war die Stiftung "Stars4Kids", die sich seit mehr als 20 Jahren weltweit für Kinder in Not einsetzt und dabei von Profifußballvereinen, Verbänden und Sportartikelherstellern sowie Ex-Profis unterstützt wird, am Gymnasium Beilngries zu Gast.

Die Enttäuschung darüber, dass das Sportfest den widrigen Witterungsbedingungen zum Op-fer fiel, war bei den Schülerinnen und Schülern schnell verflogen, als sie sahen, dass die Au-la unserer Schule von fleißigen Helfern der SMV und des Elternbeirats kurzerhand in eine kleine Shopping-Mall verwandelt worden war. Gestaffelt nach Jahrgangsstufen konnten sich die Kinder und Jugendlichen den ganzen Vormittag über mit frischem Popcorn und selbst-gemachtem Gebäck eindecken. Sage und schreibe 48 (!!!) Kuchen wurden allein von der Schülerschaft gespendet. Für reichlich Erfrischung sorgte außerdem die SMV mit ihren le-ckeren Limonaden.

Durch den Kauf von Losen hatten die Heranwachsenden einerseits die Möglichkeit, einen der vielen Hauptpreise zu gewinnen. Anderseits stand jedes Los für einen Punkt, sodass die Schülerinnen und Schüler für fünf, zehn oder 20 gesammelte Punkte zwischen verschiedenen Fußballutensilien auswählen durften. "Verkaufsschlager" waren an diesem Tag im Hinblick auf die anstehende Fußball-EM im eigenen Lande selbstverständlich die Leiberl der Deut-schen Nationalmannschaft. Ob Poloshirts, Schuhe, Taschen, Bälle, Fanschals oder Basecaps – letztlich war für jeden etwas dabei. Nieten oder gar Verlierer gab es bei dieser Losaktion also keine.

Für einen regelrechten Run sorgten heuer die neu ins Leben gerufenen Wettbewerbe "Tor-wandschießen" und "Power-Torschuss". Hierbei konnten die Kinder und Jugendlichen zwei Trikots von Jungnationalspieler und Shootingstar Florian Wirtz (Bayer 04 Leverkusen) ge-winnen. Dementsprechend legten sich die Heranwachsenden auch ins Zeug.

Martin Schäfer, Vorstandsvorsitzender der Stiftung, war selbst wieder mit nach Beilngries gereist und wusste insbesondere in seiner Rolle als äußerst sympathischer Visionär und Ma-cher, der notleidenden Kindern und Jugendlichen ein besseres Leben ermöglichen möchte, zu überzeugen. Für den Bundesverband Kinderhospiz e. V. sammelte unser Gymnasium an diesem sicherlich unvergesslichen Tag insgesamt 7.088 Euro. Dass die "magische Grenze" von 7.000 Euro überhaupt "geknackt" wurde, lag vor allem daran, dass sich die SMV kurzerhand dazu ent-schloss, die Hälfte ihrer Einnahmen vom Limonadenverkauf ebenfalls zu spenden.

Alles in allem ein überwältigendes Ergebnis, mit dem selbst die kühnsten Optimisten nicht gerechnet hatten.

Die Übergabe des Spendenschecks an "Stars4Kids" erfolgte nach den Pfingstferien im Bei-sein von Martin Schäfer, Schulleiterin Sabine Nolte-Hartmann, Elternbeiratsvorsitzender Tina Anacker sowie dem Organisationsteam um Martin Vesenjak, Dominik Schramm, Mari-on Kunst und Andreas Lang. Ein herzliches "Vergelt 's Gott" gilt der gesamten Schulfamilie, insbesondere dem Elternbei-rat und der SMV für ihre tatkräftige Unterstützung! Einer Neuauflage im nächsten Schuljahr dürfte damit nichts im Wege stehen.

